
Merke: «Hay que ser autocrítico, es nuestra responsabilidad
hacernos cargo»

Charlamos con Matías Merke, referente de Sarmiento de Humboldt. El pasado viernes
vencieron 2-1 a Atlético Franck y sueñan con recuperarse futbolísticamente para
conseguir una clasificación que parecía lejana. “Desde lo futbolístico veníamos
levantando, pero no se nos había dado”, comentó el histórico arquero

En cuanto al momento que está viviendo Sarmiento, Merke indicó: “Hay que ser
autocrítico. Es nuestra responsabilidad hacernos cargo”, y agregó: “El hincha está
preocupado, quiere ir a la cancha y que Sarmiento gane”.<<<<<<

VER Y ESCUCHAR AQUI LA NOTA

http://sololef.com.ar/ligaesperancina/hay-que-ser-autocritico-es-nuestra-responsabilidad-hacernos-cargo/

